

Figueras, 2 - Guixols, 1

La desgracia y el terreto arbitral privaron al Guixols de un empate

No es un tópico, es la realidad, de que el Guixols tiene verdadera desgracia en la mayoría de los desplazamientos efectuados. En el que nos ocupa, diremos que de esta forma, a los cinco minutos de juego obtuvo el Figueras en jugada de gran suerte, ya que fué de un rebote que dió en Moral y se introdujo en el marco defendido por Pejenaute. Aquello fué sin lugar a dudas, una ducha de agua fría, que parecía acabaría con una fuerte goleada. El segundo gol figuerense, también fué parecido al anterior, ya que la suerte fué su gran aliado, por parte de los propietarios del terreno. Vino luego una fuerte presión guixolense, con pases bien trenzados por parte de la tripleta central, bien secundados por los volantes, pero tales circunstancias, no eran aprovechadas por Bosch y Palomeras, quienes no estaban a la altura que cabe exigirles, y de esta forma se fallaron goles que ya se cantaban en las gradas. Fué una pena no aprovecharse estas ocasiones y de esta forma se llegó al descanso con el resultado de 2-0, favorable al Figueras.

Reanudado el segundo tiempo, los primeros compases fueron de dominio intenso del Figueras, quienes buscaban por todos los medios, aumentar la ventaja, pero Pejenaute en gran tarde, iba neutralizando todos los intentos y de esta manera fué el Figueras, cediendo terreno al Guixols, quienes buscaban con ahinco el marco local, para aminorar ventajas y dar la vuelta al partido. Así en magnífica jugada de Castro, al recibir un precioso centro de Ramió, con pase final y después de haber corrido la línea en gran jugada, a Salgas, quien de fuerte y colocado chupinazo, marcó el primer gol guixolense. Jugó

entonces el Guixols unos buenisimos minutos de fútbol y demostraba una peligrosidad absoluta, que solamente podían neutralizar los banderines y pito del terreto arbitral, al anular todo intento peligroso ante el marco figuerense. Es incomprensible que se dejen actuar a liniers de la misma ciudad de Figueras y que se deje la dirección de partidos a hombres de un caserismo tan grande como el del señor Rovira. Vino luego un penal, que si es cierto que existió, también hubieron otros en la portería y no se pitaron. No pudo el señor Rovira, lograr que se batiese a Pejenaute, ya que estaba en vena de aciertos y neutralizó el disparo. Más tarde una plancha dentro del área del Figueras que le hicieron a Salgas, fué castigada a la inversa. Luego la lesión de Castro que era el animador de la delantera, lo que hizo que el gran Castro, estuviese ausente del terreno de juego unos minutos. Reaparece Castro y vuelve el Guixols a la carga presumiéndose el empate, que no podía llegar por los motivos opuntados. El colegiado de turno, solamente estaba pendiente de su reloj y, sin descuentos de ninguna clase, pitó puntualmente al final de los noventa minutos de juego, y con la mínima ventaja de los propietarios del terreno.

Como jugaron unos y otros

Francoamente nos decepcionó el Figueras, no estando a la altura de los desembolsos efectuados en fichajes. Ciertamente que tiene buena la defensa y línea de volantes, pero también es verdad que su delantera, es incapaz de marcar goles y la prueba más contundente, es que en esta ocasión los dos fueron debidos más bien a la suerte, que a otra cosa. E la defensa por encima de todos

sobresalió la labor de Roca así como Mora en los volantes, pero en cuanto a su delantera, un suspenso en mayúsculas.

El Guixols, tiene equipo para salir del lugar que ocupa, no siempre debe tener la desgracia como aliado y cuando ésta desaparezca vendrán las victorias en los desplazamientos y con ello, se podrá salir de este amenazador puesto en la tabla clasificatoria. Pejenaute merece ser destacado, por salvar un penalty y dos difíciles paradas. También nos gustó la defensa, siendo Soler el mejor de los tres. En los volantes debemos reseñar la gran actuación de Catarain, muchacho que sale a darlo todo en cada partido. Su actuación es digna de imitar. Bregó durante toda la tarde, y cuando podía animaba también a los delanteros. Ramió empezó mal, para recuperarse a medida que el tiempo transcurría y cuando se marcó el gol del honor, volvimos a ver al Ramió de las grandes tardes.

La delantera notó la ausencia de Darnés. No obstante, diremos que la tripleta central fué lo mejor de la delantera, ya que tanto Escorcell, como Salgas, como Castro rayaron a gran altura. Una vez más cabe citar el amor propio de este veterano del fútbol que es Castro. ¡Qué gran actuación la del canario y qué gran jugada la que valió el gol de Salgas!

Los equipos a las órdenes

Resultados

- 2 Figueras—GUIXOLS 1
- 3 Amposta—Manlleu 0
- 3 Gramanet—Samboyano 3
- 6 Gavá—Sallent 1
- 8 Artiguense—La Cava 1
- 1 Iberia—Rapitense 1
- 0 Bañolas—San Martín 2
- 3 Horta—San Cugat 0

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Amposta	25	15	5	5	69	32	35 + 7
Artiguense	24	13	5	6	65	43	31 + 7
Iberia	23	14	3	6	48	40	31 + 7
Rapitense	24	12	6	6	65	43	30 + 8
Figueras	25	13	3	9	45	37	29 + 3
Gavá	25	11	5	9	54	46	27 + 1
Manlleu	25	10	7	8	58	51	27 + 3
Samboyano	25	10	7	8	56	49	27 + 1
San Martín	24	10	5	9	62	44	25 + 3
Sallent	24	11	2	11	55	58	24
La Cava	24	9	5	10	50	54	23 - 1
GUIXOLS	25	10	2	13	57	59	22 - 4
Bañolas	23	9	3	11	43	52	21 + 3
Gramanet	25	7	7	11	42	57	21 - 5
San Cugat	25	6	4	15	45	65	17 - 7
Adrianense	24	5	5	14	31	72	12 - 12
Horta	24	4	2	18	39	82	10 - 14

Goleadores C. F. Guixols

Castro	12
Darnés	12
Palomeras	12
Salgas	9
Bosch	5
Prats	4
Catarain	2
Bardera	1
Ramió	1
TOTAL	58

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

del señor Rovira, se alinearon así:

GUIXOLS: Pejenaute; Finazzi-Esparragó-Soler; Ramió - Catarain; Palomeras (Bosch) - Escorcell - Castro-Salgas y Bosch (Palomeras).

FIGUERAS: Farrés; Oliva-Palma-Roca; Oste-Mora; Soto-Moral-Balasch - Arana y Coll. **Faut**



Vele gusto al paladar

SABOREE EL EXQUISITO
GRAN LICOR ESTOMACAL

BONET

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.